

Acht Junior Unternehmen stellen sich einer hochkarätigen Jury

Spannender Landeswettbewerb „Schüler gründen Unternehmen“

Auch in diesem Schuljahr wurden wieder rund 415 Junior Unternehmen in Österreich gegründet. Davon 23 in Kärnten. Was sie alles geleistet haben, stellen die Junior Unternehmen beim Junior Landeswettbewerb am Freitag, dem 20. Mai, unter Beweis.

Durch eine hochkarätige Jury wird beim Junior Landeswettbewerb „Schüler gründen Unternehmen“ am 20. Mai der Landessieger ermittelt. Bewertet werden der Präsentationsstand, ein Interview mit der Jury, die Publikumspräsentation und der Geschäftsbericht. Für den Sieger gibt es die Möglichkeit, beim Bundeswettbewerb in Wien gegen die besten Companies aus Österreich anzutreten und sich für den Europawettbewerb

in Estland zu qualifizieren. Außerdem winken dem Siegerunternehmen 1000 Euro Prämie. Der Zweitplatzierte erhält 750 Euro. Der dritte Platz freut sich über 500 Euro. Junior-Companies sind wirtschaftende Schülergruppen, die in einem Schuljahr die Realbedingungen des Unternehmertums durchlaufen. Von der Ideenfindung bis zu Produktion, Marketing, Verkauf und Buchhaltung. Beginn: 13.30 Uhr.

2019 überzeugte die Wimo Klagenfurt mit „Stodtbluamlan“.



Foto: Alexander Tomasin

**Oberkärnten
und Osttirol**

AUS DEN BEZIRKEN

Foto: RadlWolf



Die Filmvorführung „RadlWolf und Michi Kurz mit Freunden per Rad am Donauradweg“ gibt es am Samstag, dem 28. Mai, um 19.30 Uhr, im Gasthof Grünwald in St. Daniel in Dellach-Gailtal zu sehen. Eintritt: Freiwillige Spende. Diese kommt der AVS Tageswerkstätte St. Daniel für die Anschaffung eines Musik-Therapie-Instrumentes zugute.



LAMODULA

**Total-Abverkauf
von Ausstellungsmöbeln**

Zirbenbetten,
Matratzen & Bio-Bettwaren
bis – 50 %

Gilt nur für Ausstellungsstücke. Selbstabholung bei Lamodula Villach.

Italiener Straße 10a | 9500 Villach | Tel. +43 4242 39900
www.lamodula.at/schauraum

Traumhaft schlafen Natürlich wohnen